

CHARTA DER GLEICHSTELLUNG

Wir, die Unterzeichnenden dieser Charta der Gleichstellung, sehen in der Gleichstellung von Frauen und Männern ein Grundrecht, das als Voraussetzung für Gerechtigkeit, Fairness und Toleranz in unserer Gesellschaft unerlässlich ist.

Wir bekunden unseren Willen, unsere Kompetenzen zu nutzen und alle Möglichkeiten zur Schaffung von mehr Gleichstellung in unserem Verantwortungsbereich voll auszuschöpfen.

Unser gemeinsames Ziel ist eine Gesellschaft, in der Frauen und Männer die gleichen Verwirklichungs- und Teilhabechancen haben. Dazu führen wir eine breite Diskussion auf allen Ebenen und mit allen Partnerinnen und Partnern aus Politik, Wirtschaft, Wissenschaft und Verbänden. Wir setzen in unserem Verantwortungsbereich konkrete Maßnahmen um, die die Chancengleichheit fördern, und wir entwickeln notwendige Instrumente für unterschiedliche Handlungsfelder, wie zum Beispiel

- EINE EXISTENZSICHERNDE ARBEIT,
- LEBENSPHASENORIENTIERTE ARBEITSZEITEN,
- GLEICHE BERUFLICHE ENTWICKLUNGSCHANCEN,
- GLEICHES ENTGELT FÜR FRAUEN UND MÄNNER,
- MEHR FRAUEN IN FÜHRUNGSPPOSITIONEN,
- NETZWERKE FÜR FRAUEN.

Die Zeit ist reif für Gleichstellung! Wir setzen uns dafür ein!